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Аннотация

 Дипломная работа содержит 48 страницы, 19 рисунков и 15 литературных источников. 
Ключевые слова: java, spring, hibernate, репетиторское агентство, образование.
Цель дипломной работы – создание приложения для коммуникации репетиторов и учеников.
В ходе выполнения работы:
· проведен анализ существующих технологий для создания приложения;
· сформулированы основные требования к разрабатываемому продукту;
· разработан дизайн сайта;
· реализована серверная часть приложения;
· разработан адаптивный сайт.
Дальнейшее развитие сайта возможно в сторону изменения типа сайта, обновления контента.
Работа имеет практическую ценность. Расчет экономической эффективности не производился. 
Дипломная работа выполнена автором самостоятельно.


ABSTRACT
The thesis contains 48 pages, 19 drawings and 15 literary sources.
[bookmark: _GoBack]Keywords: java, spring, hibernate, tutoring agency, education.The aim of the thesis - сreation of an application for communication between tutors and students.
In the course of the work:
· analysis of existing technologies to create a website;
· the main requirements to develop products;
· website design developed;
· the server part of the application is implemented;
· developed an adaptive site;
Further development of the site is possible to change the direction of the type of site, content updates.
Work is of practical value. Calculation of economic efficiency has not been performed. 
Diploma work done by the author himself.


